



Schulleitung

Osnabrück, 22.04.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Montag, den 04.05.2020 beginnt der Unterricht für die Schüler von Klasse 4. Jedes Kind kommt an einem Tag zur Schule, am folgenden Tag lernt es zuhause. In diesem Wechsel von Schulbesuch und zuhause lernen, werden wir voraussichtlich bis zu den Sommerferien arbeiten. Hierdurch halbiert sich die Größe der Klasse um die Hälfte. Dieses dient dem Infektionsschutz. Mit diesem Schreiben erhalten Sie eine Aufstellung der Tage, an denen Ihr Kind Unterricht in der Schule hat. Wir werden bei unseren Planungen, soweit möglich, den Schulbesuch für Geschwisterkinder auf den jeweils gleichen Tag legen. Die Unterrichtszeiten in der Schule sind für den Jahrgang 4 von 8.00 – 13.00 Uhr. Der Ganztagsbetrieb wird voraussichtlich bis zu den Sommerferien nicht wieder aufgenommen.

Ich empfehle unseren Schülern, den Schulweg mit dem Fahrrad oder zu Fuß zurück zu legen. In den Bussen ist das Risiko einer Ansteckung deutlich höher.

In der Schule werden wir die notwendigen Abstands- und Hygieneregeln täglich mit den Kindern wiederholen. Wir werden, soweit es mit Grundschulern möglich ist, die Einhaltung dieser Regeln verfolgen. Die Pausenzeiten werden ausschließlich in der Klassengemeinschaft verbracht. Die einzelnen Klassen gehen zeitlich versetzt an die frische Luft. Die Entstehung größerer Gruppen soll so verhindert werden.

Der Unterricht in der Schule und das Lernen zuhause ist verbindlich. Bitte unterstützen Sie Ihr Kind zuhause bei der Bearbeitung der Aufgaben. Diesem Schreiben liegen einige Tipps zum Lernen zuhause bei. Die unterrichtlichen Inhalte konzentrieren sich auf die Fächer Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Englisch. Wir versuchen möglichst viel Unterrichtsstoff zu bearbeiten. So kann der Übergang auf die weiterführende Schule am besten gelingen.

Sport- und Religionsunterrichte werden aus Infektionsschutzgründen nicht durchgeführt. Auch die herkunftssprachlichen Unterrichte (Polnisch, Arabisch, Russisch, Türkisch) werden nicht angeboten. Die Notbetreuung an der Schule in der Dodesheide wird bis zu den Sommerferien weiter aufrechterhalten. Sollten Sie für die Tage des Lernens zuhause die Notbetreuung für Ihr Kind benötigen, sprechen Sie uns bitte an. Wir werden versuchen, gemeinsam Lösungen zu finden.

Bitte beachten Sie auch die zwei weiteren Seiten dieses Schreibens:

1. den Plan wann Ihr Kind zur Schule kommt, 2. die Tipps für ein erfolgreiches lernen zuhause.

Für alle Fragen rund um den Schulbesuch stehen Ihnen die Lehrkräfte Ihres Kindes selbstverständlich per Mail oder Telefon zur Verfügung.

Herzliche Grüße und alles Gute für Sie und Ihre Familie.

Mit freundlichen Grüßen